



© Guillaume de Laubier

Installée à la place d'un ancien centre de tri postal du XVI<sup>e</sup> arrondissement parisien, la dernière perle du groupe Evok (Cour des Vosges, Sinner, Hôtel Nolinski) s'ouvrira en 2018, l'architecte et décorateur Philippe Starck ayant carte blanche pour habiller une maison de sept étages. Sophistiquées et voyageuses, les 52 chambres marient le bois exotique au verre et au marbre, et sept suites aux dimensions généreuses (de 60 à 200 m<sup>2</sup>) offrent terrasses, bains norvégiens et Jacuzzi avec vue sur les toits de Paris ; certaines sur la Tour Eiffel. Un esprit grand luxe, mais décontracté, à retrouver au restaurant, terrain de jeu du chef Adam Bentalha, dont les saveurs méditerranéennes régalent au comptoir comme en salle. Le Brach compte à peu près tout pour être heureux – son club de sport, qui compile les activités pour rester en forme (des cours de Pilates à la boxe), et une piscine de 20 mètres de long pour enchaîner les longueurs. Dernier endroit à la mode, le potager du 7<sup>e</sup> étage s'ouvre désormais au public, et sert mojitos et Spritz au milieu des poules et des oliviers.

[Brachparis.com](http://Brachparis.com)

**Happiness awaits you in the Brach.** Installed on the site of a former postal sorting centre in the 16<sup>th</sup> arrondissement of Paris, the latest gem from the Evok group (Cour des Vosges, Sinner, Nolinski) opened in 2018, architect and designer Philippe Starck having had carte blanche to redesign a seven-storey house. Sophisticated and travel-oriented, the 52 bedrooms combine exotic wood with glass and marble, and the seven generously sized suites (from 60 to 200 sq. metres) offer terraces, Norwegian baths and jacuzzis with views of the rooftops of Paris, some of the Eiffel Tower. A spirit of great luxury but relaxed which can be found in the restaurant, the chef Adam Bentalha's playground whose Mediterranean cuisine delights both at the bar and in the dining room. Brach Hotel has just about everything to make you happy – its sports club brings together activities to help you stay in shape (from Pilates classes to boxing) and a 20-metre long swimming pool for you to swim some laps. Its latest trendy place is the vegetable garden on the 7<sup>th</sup> floor, now open to the public, and which serves mojitos and Spritz amid hens and olive trees.

[Brachparis.com](http://Brachparis.com)